

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kita panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan Proyek Akhir ini dengan tepat waktu. Proyek Akhir ini di ajukan untuk memenuhi syarat kelulusan mata kuliah Proyek Akhir di Fakultas Ilmu Terapan, Universitas Telkom.

Proyek Akhir ini berisi penjelasan mengenai kegiatan magang yang dilakukan oleh penulis dalam kurung waktu 4 bulan di *PT. Impactbyte Teknologi Edukasi (Skilvul)* yang bekerjasama dengan program pemerintahan yaitu Kampus Merdeka. Pada kesempatan ini penulis akan membahas mengenai proses Magang pada bidang Desain, khususnya *UI/UX Design*. Proses magang yang dijalani dengan 2 bulan pertama penulis di berikan arahan serta pembelajaran mengenai *UI/UX Design*, lalu 2 bulan selanjutnya mengerjakan proyek asli dari mitra.

Tidak lupa penulis sangat berterimakasih yang sebesar – besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam melancarkan penyusunan Proyek Akhir ini khususnya kepada :

1. Bapak Rio Korio Utoro, S.Kom.,MT. dan Bapak Tafta Zani, S.T.,MT. selaku Dosen Pembimbing 1 dan Dosen Pembimbing 2 pada Proyek Akhir ini.
2. Bapak Ady Purna Kurniawan S.T., M.T. selaku Kepala Prodi Jurusan Teknologi Rekayasa Multimedia yang telah banyak membantu memberikan informasi saat magang berlangsung.
3. Pihak PT. Impactbyte Teknologi Edukasi (Skilvul) yang sudah memberi kesempatan untuk penulis dapat magang dan berproses di Skilvul, serta ilmu ilmu dan fasilitas yang baik.
4. Kakak Mentor grup SVI-20 yaitu ka Anastania Melinda yang telah membimbing serta banyak membantu penulis dalam segala hal pada program magang ini.
5. Teman-teman serta rekan-rekan di Skilvul maupun grup SVI-20 terutama Kelompok 7 yaitu Raihan Maulana Azmi dan Syafira Laila yang telah bekerja sama serta membantu penulis dalam mencari materi dan sumber informasi selama magang.
6. Sahabat – sahabat serta rekan - rekan saya, Arvira Regina, Salma Khoerotu, Nabila Ananda, Syafira Laila, M Yusuf Adriansyah, Rahma Aulia, Saqfa Alam, Azhar Intan, Renal Muhdhar, Aldy Rizky, M Rizki Peb, M Fajri, Julisass, Zulfa Ulinuha, Raden Arya Putra, Seven Huntu, D4TRM-42-01, dan Team UI/UX yang selalu mendukung apapun keputusan saya, menemani dan selalu memberi semangat serta canda tawa.

7. NCT terutama Mark Lee karena telah menjadi motivasi untuk saya agar menjadi lebih baik, juga penghibur ketika sedang sedih dan lelah.

Penulis mohon maaf jika terdapat kesalahan dan kekurangan dalam penulisan Proyek Akhir ini. Karena penulis tahu bahwa Proyek Akhir ini jauh dari kata sempurna, semoga laporan yang penulis

buat dapat bermanfaat. Suatu kehormatan bagi penulis apabila bapak / ibu berkenan untuk memberikan kritik dan juga saran yang membangun agar kedepannya penulis dapat menjadi lebih baik lagi. Demikian yang dapat penulis sampaikan, terima kasih atas perhatiannya.

Bandung, 1 Agustus 2022



Penulis